

Résultats de l'appel à projets 2012 de la Fondation des Entreprises du Médicament

La Fondation des Entreprises du Médicament pour l'accès aux soins, Fondation sous l'égide de la Fondation de France, a été créée en 2008 à l'initiative du Conseil d'Administration du Leem.

Elle a pour objectif de soutenir en France, des projets et actions innovantes portés par des associations qui œuvrent chaque jour au profit des personnes malades atteintes de maladies chroniques ou rares ou en situation d'inégalités sociales de santé.

A l'occasion des 1ères Rencontres de la Fondation des Entreprises du Médicament qui se sont déroulées le 2 juillet 2012, les résultats de l'appel à projets 2012 ont été annoncés.

7 projets ont retenu l'attention du Comité exécutif de la Fondation.

La Fondation a attribué un « **Prix spécial santé et précarité** » à l'Association pour l'Accueil des Voyageurs (A.S.A.V) pour la réalisation d'un programme de médiation sanitaire en direction des populations roms migrantes vivant dans des squats ou bidonvilles en France (15 000 euros).

Pour les 6 autres projets, la Fondation s'engage pour 3 ans. Il s'agit de :

- ✓ **L'Association de Soutien aux Familles des Malades et de Formations (ASFMF)** pour son projet d'amélioration de la qualité de vie des personnes vivant avec le VIH/Sida et leurs familles à Cayenne (15 000 euros pendant 3 ans)
- ✓ **Cabiria** pour son projet d'accompagnement des femmes prostituées vers le dépistage et le traitement des hépatites virales (15 000 euros pendant 3 ans)
- ✓ **Le C.A.S.P. (Centre d'action sociale Protestant)** pour son projet d'accueil et d'orientation sanitaire dédiés aux familles demandeuses d'asiles primo arrivantes suivies par la coordination de l'accueil des familles demandeuses d'asile (C.A.F.D.A) (15 000 euros pendant 3 ans)
- ✓ **ENTRAIDE GWADLOUP'** pour son projet de bus santé d'informations, de prévention, d'accompagnement et de soins à des populations en situation de précarité (15 000 euros pendant 3 ans)
- ✓ **ISIS** pour la création du site « Pasmalade.com » : premier site internet centré sur la qualité de vie des enfants et adolescents atteints de cancer (10 000 euros pendant 3 ans)
- ✓ **L'Association Bien Vivre avec le QT Long** pour l'organisation de stages d'initiation aux sports autorisés pour les porteurs du syndrome et l'accompagnement des familles (10 000 euros pendant 3 ans)

Ce soutien financier de la Fondation des Entreprises du Médicament représente 410 000 euros pour 2012. Ces fonds contribueront à renforcer des actions sociétales répondant directement aux besoins des personnes malades ou en situation de grande vulnérabilité afin d'améliorer l'accès aux soins, l'information et la prise en charge.